



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

06/05/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Entrevista

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Voy a ser el primero que me inscriba como candidato a la Presidencia en mi partido, en la alianza Va por México y quiero, puedo y debo, porque todo se lo debo a mi país. En primer lugar, tengo la experiencia, una carta de servicios públicos impecable, que me honro de tenerla. Además, he sido parte en la construcción de las principales instituciones del país, porque lo que necesita México es reconstruir sus instituciones que ha destrozado López Obrador. Tengo mucho más experiencia que cualquiera de los aspirantes, de cualquier partido, porque estuve a cargo de la seguridad interior del país cinco años y en ese tiempo bajó la violencia 30 por ciento, ahí están las cifras”.

<https://drive.google.com/file/d/1US7xJQoNWIJrHYJZL1jTPzDO2gT0wf-M/view>